



Kapolsek Surade Polres Sukabumi Ajak Masyarakat Jaga Keamanan dalam Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 29, 2023 - 18:37



Kapolsek Surade Polres Sukabumi Ajak Masyarakat Jaga Keamanan dalam Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Hari Sabtu, tanggal 28 Oktober 2023, pukul 07.30 WIB hingga selesai, Kapolsek

Surade Polres Sukabumi, AKP ASEP SUNDANA SH MM, menghadiri acara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023. Acara ini berlangsung di halaman kantor kecamatan Cibitung.

Dalam acara yang dihadiri oleh sejumlah tokoh dan pemimpin masyarakat tersebut, terlihat kehadiran yang memadati halaman kantor kecamatan Cibitung, termasuk Camat Cibitung, Danramil yang diwakili oleh Serka Mulya, Kepala UPTD Puskesmas Cibitung, Kepala UPT Dalduk, Kepala KUA kecamatan, Kepala MUI kecamatan, Ketua PGRI kecamatan Cibitung, Kepala Desa se-kecamatan Cibitung, PK KNPI Cibitung, dan para pelajar.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA SH MM, menyampaikan program yang digulirkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA Dede Presisi" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien). Ia juga membuka saluran curhatan, informasi, dan saran dari warga masyarakat.

Dalam pidatonya, Kapolsek Surade mendorong warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing dengan mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling. Ia menekankan pentingnya mencegah tindak pidana pencurian dengan melibatkan masyarakat dalam upaya pencegahan.

Kapolsek juga mengingatkan warga agar apabila terjadi kejadian atau memiliki informasi penting, segera melaporkan kepada pihak kepolisian, khususnya Polsek Surade, atau menghubungi Hotline Polres Sukabumi. Kerja sama dan koordinasi antara warga dan aparat kepolisian diharapkan dapat menjaga tingkat keamanan yang lebih baik.

Selain itu, Kapolsek Surade juga melakukan sosialisasi mengenai Layanan Super Apps Polri, yang bertujuan untuk memberikan pelayanan yang lebih efisien dan efektif kepada masyarakat dalam hal keamanan dan ketertiban.

Dalam rangka peringatan Hari Sumpah Pemuda, pesan-pesan tersebut diharapkan akan menginspirasi warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memupuk semangat persatuan dan kesatuan dalam semangat perjuangan pemuda Indonesia.